

# Le public d'Eric Manana charmé par Jenny !

**Moramanga-Tamatave.** Elle n'est pas Malgache mais chante les titres d'Eric Manana avec un malgache sans aucun accent. Jenny, lors des concerts donnés par l'interprète de « Mitsonika aminao » à Moramanga et Tamatave lui a volé la vedette. La jeune femme a ébloui le public.



ses interprétations de « Afin-drafindrao », « Rakoto Frah », « Mitsonika aminao » ou encore « Vakoka », le public est sans voix. Mais ce dernier n'est pas encore au bout de ses surprises. Les fans d'Eric sont en effet encore plus ébahis quand la jeune femme laisse ses instruments pour prendre le micro et se met à chanter ces nouvelles compositions qui vont figurer dans le prochain album d'Eric. Des titres en malgache interprétés par Jenny... avec zéro accent. On croirait

qu'elle était de Madagascar si on l'écoutait les yeux fermés. Elle s'intégrait d'autant plus très bien avec l'équipe d'Eric, celle qui l'accompagne toujours quand il se produit au pays.

**La même équipe.** Pourquoi changer une équipe qui gagne ? Eric, lors de ses deux représentations au Bezanozano Hôtel Moramanga vendredi et au Bateau Ivre Toamasina samedi dernier, s'est entouré de la même équipe. On retrouvait alors à l'accordéon un Solofo Bota au

mieux de sa forme. Bariliva était également du voyage et bien évidemment, on retrouvait aussi Nini et Kaolibera. Pour donner un peu plus de rythme et d'ambiance, Eric a fait appel à Donné (de Ernest Randriananjanany) qui joue de la percussion. Pour ses prochains concerts à Antsirabe : à l'Hôtel Diamant le 10, à la Tranompokonolona le 12 juin et au Ccesca le 18 et 19 juin, Eric s'entourera de la même équipe.

**Mahetsaka**

**MIDI**  
adagasikara

PREMIER QUOTIDIEN NATIONAL  
D'INFORMATION DE MADAGASCAR

No.8457 du lundi 6 juin 2011. Ar.400  
www.midi-madagasikara.mg